

COLOMBIA >

Ecopetrol tocará la campana de Wall Street para celebrar 15 años en la Bolsa de Nueva York

El promedio diario de negociación de las acciones de la compañía en este periodo es de USD824.969

Por Juan Pablo Escobar

07 Sept, 2023 06:40 p.m. CO

Compartir



El 11 de septiembre la iguana se "tomará" Wall Street - crédito Jesús Avilés/Infobae

Ecopetrol será protagonista de la jornada que se vivirá el lunes 11 de septiembre en la **Bolsa de Valores de Nueva York**, cuando conmemorará allí sus primeros 15 años de actividades en esta plaza bursátil, que es considerada una de las más importantes del mundo.



Te puede interesar:

Exfuncionaria de **Ecopetrol** es condenada por apropiación ilegal de viáticos de la entidad

La celebración comenzará a las 9:30: a. m., hora en la que se hará el tradicional toque de campana que marca el inicio de operaciones en *Wall Street*; el encargado será el presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa Barragán**, que estará acompañado por la Junta Directiva de la estatal y por otros integrantes de la alta dirección del grupo.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Ecopetrol llegó a la Bolsa de Nueva York en septiembre de 2008, con una oferta pública inicial que marcó un hito, al diversificar la base de inversionistas,

Lo Último | Colombia

Nancy Patricia Gutiérrez lanzó fuerte pulla al presidente y criticó el decreto para la movilización campesina: "No al paramilitarismo de Petro"



Revelan primeras fotografías de la captura del exsenador Arturo Char tras su llegada a Colombia

Cuerpo incinerado fue hallado en medio de incendio de basura en Cali

Inflación de agosto: estas fueron las ciudades más costosas de Colombia en el octavo mes de 2023

ONG Temblores lanzó práctica herramienta para interponer tutelas

Te Recomendamos

1 El sueño americano: esta es la nueva ruta ilegal para llegar a Estados Unidos desde Colombia sin cruzar el Darién



2 En relación con el supuesto Asperger de Gustavo Petro, la Universidad de Los Andes se pronunció sobre dividir a las personas entre "normales y anormales"



3 Gustavo Petro aseguró que la mayoría de los impuestos de los colombianos se irá en pagar los intereses de la deuda: le pidió a los bancos moderar las tasas



4 Petro y el síndrome de Asperger: Asociación Colombiana de Facultades de Psicología piden respetar intimidad del presidente



5 Óscar Córdoba mostró la diferencia de estatura que le lleva su hijo: "Es la última vez que lo alcanzo"



tortalecer la transparencia y el gobierno corporativo, así como dar mayor visibilidad internacional a la compañía.

Te puede interesar:

Aunque el desempleo en julio se ubicó en el 9.6% brecha de género en las empresas sigue subiendo >

En la actualidad, **Ecopetrol** tiene más de **53 millones de ADRs**, que son un tipo de acciones creadas específicamente para simplificar la inversión en el extranjero para los inversionistas estadounidense, en circulación en el mercado de Nueva York: **cada ADR representa 20 acciones ordinarias.**

El promedio diario de negociación del ADR de la compañía en estos 15 años es de USD824.969. En lo que va del 2023 ha tenido un volumen diario de negociación de **USD1.935.561**. Así mismo, **entre 2008 y 2022 el dividendo acumulado suma USD23 por ADR.**

Te puede interesar:

Estos son los efectos para Colombia si se reduce la mezcla de biodiesel para reducir su precio >

El solo hecho de estar en *Wall Street* le ha permitido a la empresa acceder al mercado de financiamiento internacional, acumulando una participación de **USD12.000 millones en bonos**. Este es uno de los hitos más significativos de su operación en Nueva York.

Luego del evento conmemorativo, la delegación de la compañía presentará a inversionistas internacionales y otros agentes del mercado los principales logros en sus líneas de negocio y las **perspectivas a corto, mediano y largo plazo.**

Ricardo Roa - Presidente de **Ecopetrol**



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, habló de lo que será la tocada de campana en Wall Street para celebrar los 15 años de la estatal colombiana en la Bolsa de Nueva York - crédito **Ecopetrol**

El presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa Barragán**, indicó que en estos 15 años el Grupo **Ecopetrol** ha venido creciendo con retornos competitivos, con sostenibilidad, mejorando la tecnología, **mejorando los procesos de producción y creciendo en sus indicadores de desempeño técnicos operativos y económicos.**

“Es una celebración para todos los colombianos. Están presentes en el momento

Es una celebración para todos los colombianos. Estar presentes en el mercado de la Bolsa de Valores de Nueva York nos ha traído unos grandes retos en materia de inversión, en materia de incorporación de nuevas prácticas sostenibles, pero, sobre todo, en materia de que ahora tenemos y contamos con los recursos para hacer una transición energética y ser el gran vector nacional de esa transformación que requiere y está pidiendo el país, el mundo y la sociedad entera”, dijo el funcionario.

Puntualizó que se seguirá siendo un vector, como hasta ahora, de esa **transición energética en los negocios sostenibles** y la conservación del negocio tradicional sustentado en los hidrocarburos.

Ecopetrol reactivará contratos de exploración de gas

Pese a que en Colombia todavía no se sabe si el **Gobierno de Gustavo Petro** firmará o no nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos, el presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa Barragán**, dio nueva información sobre los contratos actuales de **petróleo y gas** del país.

Esta vez para confirmar que **la estatal seguirá buscando estos hidrocarburos** e incluso reactivará contratos de exploración que están suspendidos. Roa Barragán confirmó esto tras hablar de transición energética en la *Cumbre Sostenibilidad e Innovación Ambiental* organizada por el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), PRISA Media América, Santillana, la Universidad Externado de Colombia y la CAR, en Bogotá.

Reiteró que esa **es una decisión tomada** y que habrá que hacer un ejercicio donde esté la institucionalidad del Gobierno, o sea, el Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y el Ministerio de Hacienda para analizar los contratos.

“Desde **Ecopetrol** hemos dado un parte de tranquilidad: nosotros vamos a seguir buscando y vamos a seguir explorando en 48 contratos que tenemos habilitados. La solicitud que estamos trabajando está en las mesas técnicas con el Ministerio de Hacienda y el Ministerio de Minas”, precisó el funcionario.

Explicó que **se tienen otros ocho contratos muy importantes que están suspendidos y se buscará reactivarlos.**

👁 Seguir leyendo

Karol G y Feid fueron vistos muy acaramelados en Nueva York →

Agmeth Escaf aseguró que Gustavo Petro impuso el candidato del Pacto Histórico a la Gobernación del Atlántico →

A Gustavo Petro le llueven fuertes críticas de la prensa internacional: lo llaman “presidente de tiempo parcial” →

+ Temas Relacionados

Ecopetrol

Ricardo Roa

Wall Street

Bolsa de Nueva York

Toque de Campana

Colombia-Noticias

Más Noticias

La Gorda Fabiola volverá a pasar

La comediante Fabiola Herrera a pasar por el quirófano: estos son los retoques que se hará

A sus casi 60 años, la humorista de 'Sábados felices' se someterá a una nueva cirugía en su rostro



Esta es la solución de Gustavo Petro ante problemática de migración por el tapón del Darién

Mientras en Barranquilla se jugaba el partido entre estas dos naciones, Gustavo Petro planteó cómo disminuir el número de migrantes del vecino país por la frontera con Panamá



Nancy Patricia Gutiérrez lanzó fuerte pulla al presidente y criticó el decreto para la movilización campesina: "No al paramilitarismo de Petro"

La candidata a la Gobernación de Cundinamarca aseguró que la iniciativa del Ministerio de Agricultura "es el argumento de la izquierda para justificar la lucha armada"



Revelan primeras fotografías de la captura del exsenador Arturo Char tras su llegada a Colombia

De acuerdo con Migración, el aterrizaje del excongresista en el aeropuerto Ernesto Cortissoz de Barranquilla se dio a las 6:41 p. m., en un vuelo privado procedente de Miami (Estados Unidos)



Cuerpo incinerado fue hallado en medio de incendio de basura en Cali

Las autoridades también confirmaron el hallazgo del cuerpo sin vida de un perro en el sector



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Coronel (r) Borja sostuvo que "desde mi general Padilla para abajo todos sabían" de los 'falsos positivos'

Homicidios de mujeres en Atlántico aumentaron un 12%: Procuraduría

Funcionarios de la Alcaldía de Jamundí fueron amenazados de muerte tras retirar publicidad electoral

Alarmante aumento de grupos armados en Colombia desde el 2018: hubo un crecimiento del 15%

ENTRETENIMIENTO



Así fue el recibimiento de Miss Universe Colombia en Casanare

Agmeth Escaf habría sido expulsado del Metropolitano de Barranquilla: ¿qué pasó?

Karol G y Feid fueron vistos muy acaramelados en Nueva York

Goyo será la primera afrolatina en el desfile de Victoria's Secret: ¿cuál será su papel?

DEPORTES



Este es el premio en efectivo que recibirá Juan Sebastián Molano por su victoria en La Vuelta a España

Este es el histórico logro de Santos Borré gracias a su gol con la selección Colombia

La selección Colombia comenzó con pie derecho en la eliminatoria derrotando 1-0 a Venezuela

Este es el oscuro panorama financiero de los deportes profesionales en Colombia

En un 17 % se redujeron las masacres en Colombia, según los datos que maneja Indepaz

Juan Pablo Vega, artista del Festival Cordillera, mostró su molestia por maltrato en El Dorado

Catalina Usme habría definido su futuro: tenía dos ofertas del fútbol mexicano

infobae

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)